

Düsseldorf

Gewässerpegel modernisiert

[21.03.2023] Seine im Stadtgebiet installierten Gewässerpegel hat der Stadtentwässerungsbetrieb Düsseldorf modernisiert. Sie sind nun unter anderem mit einem weiteren Messsystem ausgestattet, welches die Datenerhebung auch dann aufrechterhält, wenn ein Gerät ausfällt.

Der Stadtentwässerungsbetrieb Düsseldorf (SEBD) betreibt im Stadtgebiet seit vielen Jahren fünf Gewässerpegel. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, entsprachen diese nicht mehr dem Stand der Technik und wurden deshalb seit Sommer 2020 nacheinander modernisiert. Bei dem technischen Update seien alle Pegel unter anderem mit einem weiteren Messsystem ausgestattet worden. Dieses soll laut der Düsseldorfer Meldung die Datenerhebung absichern. Sollte ein Gerät ausfallen, werden weiterhin aktuelle Wasserstände erfasst, gespeichert und automatisch weiterversendet. Die Modernisierungsarbeiten seien nun beendet, die Daten aller Pegel können im Internet abgerufen werden. Die regelmäßig übertragenen Pegelmessdaten dienen dem SEBD hauptsächlich als Grundlage für die Planung von Hochwasserschutzmaßnahmen oder für den Gewässerausbau. Es seien keine Warnpegel. Allerdings merkt Stadtkämmerin Dorothee Schneider an: „Durch die Veröffentlichung aktueller Wasserstände wird die Bevölkerung die Möglichkeit haben, sich im Hochwasserfall künftig ein besseres Bild über die Lage zu machen.“ Damit Fehlmessungen oder Messausfälle möglichst selten auftreten, ist eine regelmäßige Kontrolle der Daten sowie der Pegel vor Ort notwendig, heißt es vonseiten der Stadt.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Düsseldorf